

Herr Stadtrat Hillgruber bringt die Vorlage ein und schlägt eine getrennte Abstimmung der beiden Antragsbestandteile vor.

Ratsherr Kühl moniert, dass gestellte Nachfragen nicht beantwortet worden seien.  
Ratsherr Kühl stellt einen Antrag auf Vertagung der Angelegenheit.

Der Antrag auf Vertagung und die Drucksache werden kontrovers diskutiert.  
Ratsherr Inci weist auf die vorhandenen Bedarfe hin.

Ratsherr Kühl teilt mit, dass sich die Drucksache auf die AWO als Quelle berufe. Da es sich bei der AWO um den Arbeitgeber von Ratsherrn Inci handele, sei dieser befangen. Ratsherr Inci erwidert diesbezüglich, dass er mit dieser Thematik geschäftlich nicht betraut sei.  
Herr Stadtrat Hillgruber erläutert, dass mit der Drucksache noch keine Vergabe an einen bestimmten Träger erfolge. Es gehe um einen neuen Vertrag. Bei dem vorherigen sei die AWO der Träger gewesen. Vor Abschluss des neuen Vertrages würde zunächst eine Ausschreibung erfolgen. Daher bestünde keine Befangenheit von Ratsherrn Inci.